

AÑO VIII — SAN JOSÉ, COSTA RICA — DOMINGO 5 DE OCTUBRE DE 1941 —Nº 749

Europa ha comprendido

POR SERTORIO

Las agencias noticiosas en su afán de aplastar con A W. Churchill y F. Delano. los adoquines de la calumnia y de la mentira, los triun- Londres - Washington fantes ejércitos europeos, hace unas semanas persisten en ofrecer a los ojos de las Américas una Europa ensangrentada por las ejecuciones en masa. Ciertamente, se y menos ocultar nuestra condición de burgueses satisfe- inagotable potencia de los posándose con la pobreza, para ha sentenciado a muerte y sehan cumplido las senten- chos. La carta, para nosotros humillante, que me habéis EE. UU., y así tiene que cias, con el mismo ritmo con que se han cometido actos mandado, os delata ante mi conciencia de viejo revolu- ser porque, de lo contrario horrorosos de sabotaje. Esto no debe sorprender a na- cionario de solemnes bellacos y taimados hipócritas. Os no existiría ni política ni este mundo, precisa no dejarse su x die y menos a quienes se ensañan contra los que no cuento como políticos de cáscara amarga. Desde que su- buena vecindad. Sin embar- yugar por la ambición de las cosas sostenemos las mismas atolondradas ideas que ellos, que pe que la histórica entrevista del Atlántico tuvo lugar go, Costa Rica, al menos, tie-riqueza, que trastornen las ansias los que rasgan de escándalo sus pantalones democráti con himnos y versículos de Biblia, dije, para mi: "Cui- ne que empezar por atacar de lo divino. cos y no reparan en arrancar el pan de las manos del dado Stalin. Piratas a la vista". Quiero deciros, cándidas ese nervio y como Costa Ripobre por medio de las inicuas listas negras. En tiem- palomas, que me puse en guardia y en guardia estoy. | ca la Hispanoamérica ente y se preocupa, con exageración po de guerra, en situación de ocupación militar, el que se castigue con pena de muerte a los que asesinan, a para engullirnos cristianamente al prójimo y taparos con inagotables, no es la fuerza bijos de Dios, porque las preocu. los que vuelan los puentes, a los que hacen descarrilar Democracia para sobornar gobiernos y esclavizar pue omnipotente del Universo ni paclones por el dinero gravitan los trenes, etc., no puede parecer cosa sorprendente ni blos. Os conozco. Nunca he creído que fueséis benefac- la tierra que todo lo produescandalosa ni menos aun injusta. Sinembargo, es cali- tores, y mucho menos defensores, de una Humanidad ce con esa ubérrima abundan. cia la tierra para que no pueda le. ficada como criminal por quienes se complacen descara explotada. Vuestra propia historia os desmiente. Desgra- cia que la ingenuidad popudamente con esos crimenes terroristas y exaltan a los ciado el pueblo que confía en vosotros. Diganlo, sino, lar hispanoamericana cree. criminales. La miopía intelectual y la aberración moral que engendran esas terroristas propagandas de las sueños imperialistas. Ahora tratáis de salvaros del nau- es como la propaganda lo ha de hacerlo con su telescopio agencias burguesas manipuladas por los judíos y maso lfragio europeo a costa de la sangre de mis súbditos y publica, peor, mil veces peor. nes, son evidentes hista por los que padecen de insufi por eso me habéis prometido ayuda. Por otra parte, ha- Pues entonces no existe la ciencia mental absoluta. No se les ocurre que lo que béis mandado mensajes al Papa diciéndole, que me o- buena vecindad. Si tienen, y ellos exaltan en Europa pueden ser más o menos tarde diaís por ateo y sanguinario, y que lo de la ayuda, es pue no nos lo venden; si tienen contemplación, aun con los velos en América? Y si tal sucediere, quiénes serán las vícti- purísimo camelo de propaganda para que resista al nazi y se lo guardan, la intención de la Fe, ha de ser varón aparta. mas? Serán ellos, exclusivamente ellos. Porque hoy hasta agotarlo. el Atlántico se pasa en unas horas. Más aun, hay que decir que los que lo ejecutarán ya lo pasaron. Son los me presto a los juegos malabares de vuestra pérfida pocomunistas y la espuma purulenta que rodea siempre lítica. Allá carguen con sus culpas los pueblos y gobier- mino sus muy estimables vea los comunistas.

tiempos. Hoy no hay más que dos ideologías vivas. el comunismo y el anticomunismo en sus diversas manif staciones. El comunismo que ha recogido en sus entrañas todo el veneno y todo el odio que han sembrado regimenes incautos e inconscientes y la reacción contra pompas de jabón. Y dentro de poco tiempo, solo os que- zas de continuarlas hasta sinceridad, sue su noble aspira. ese veneno manifestada en plan de propia defensa por movimientos nacionalistas. Lo que se llama democracia está, pese a todo su poder materialista, liquidado. Es lo viejo, lo inservible, lo que ya se está conduciendo a la tumba por haber muerto por sus crimenes sociales, por sus imperialismos, por sus hipocresías de maldad He gobernado con voluntad omnímoda sin ser hipócrita. no es de importencia mínema universal. Ahora la vida está repartida entre el comunismo y el corporativismo. Y esa vida se manifiesta en nia por oir al maquiavélico inglés, he tenido un error Si la bondad de nuestro la lucha presente. Liquidada la crisis de las inconsis- gravisimo al creer que el nazi estaba debilitado. Se que acaudalado vecino estuviera tentes bases de la farsante democracia del siglo XIX. el campo de la lucha esta clarificado. Y la prueba de donde pueda llegar. Después de todo mi odio y despre- estas cosas se remediarian sucederá por la muy noble y ello nos la da esa misma propaganda dedicada al culto cio por Hitler, es tan profundo como el que tengo por con el soplo de un sacrificio llana razón de que ahora tebien retribuido de la democracia cuando se nos cuentan vosotros. esos crímenes y esas ejecuciones que les siguen. Mientras Alemania e Italia luchaban contra Inglaterra, Europa miraba el espectáculo con indiferencia y hasta se guna. Pensáis sin duda que os toca poner el fuego y a bloqueo, aunque sea muy que perder, como son la digllegó a decir que la guerra actual carecía de sentido mí la carne. No camaradas. Pensáis en falso. Quien amable. Con todo esto se de-(afirmación de Franco). Pero tan pronto como se ata- quiera creros, que os crea Stalin . . . ; magras! La única muestra, además, la tesis de sa, y no las perderemos! có a Rusia, al comunismo, Europa entera como movida ayuda que recibo de vosotros, es la frescura con que re- que América necesita de Eu por único resorte se puso en pie de guerra por parte de petís en vuestros papeles los avances que detengo, los ropa en el orden industrial mos nuestras oficinas y nos Alemania. Ahora sí tiene sentido, ahora sí interesa contraataques que efectuó y las divisiones enemigas que como en todos los órdenes. Si resignáramos a ser amritavitalmente. Y los elementos exóticos que permanecieron indiferentes ante Inglaterra, respondiendo al común gual manera que me rio al oirme llamar por vosotros cracias triunfan nuestra des de la lista negra. Y ésto sentimiento europeo de que Inglaterra-la democra iano montaba para nada, esos elementos, decimos, se dieron por aludidos y empezaron a actuar. Y es cuando se emprendió la guerra del sabotaje. Los comunistas en las regiones ocupadas se consideraron solidarios de Rusia como los pueblos europeos que al fin de cuentas son defendeis no han puesto el dedo en la llaga. De lo con-cuentra en la honrosa lista ra. Aplastados, desaparetieles a su tradición, se sintieron llamados a las filas que luchan contra el comunismo. Y aquí tenemos los dos político. frentes bien definidos dando testimonio de los valores y de los antivalores que hoy interesan medularmente al ta. Hitler ha jurado acabar con todos los títeres de la mundo.

Por esta clara razón decíamos arriba que las agencias periodísticas nos muestran la verdad de la realidad espaldas de los infelices pueblos por vosotros arrojados gra. Lo han sabido todos, criminal. Lo cual no sería mundial contra sus mismos propósitos. Y por eso afirmamos que Europa sigue siendo la que mejor puisa los rramar. latidos del mundo. Y, a todo esto, América, a la que se le flirtea con epítetos de joven, de reserva y de reducto de civilización, representa el retrogradismo y demuestra su escasa madurez. Como siempre, ella va a la zaga. Y debe ir así, porque sus cosas no están humanamente tan maduradas como las de Europa.

sido apartada de la contienda como un estorbo, como la verdad y la justicia. Veinticinco años que Rusia no hu dos porque piensan podrá Por consiguiente, LA EPO un trasto viejo.

Cartas históricas la señal de los tiempos de Stalin a Churchill y Roosevelt

Moscú--1941

Saludo

No podéis negar nuestra fama de políticos sagaces, verosimil propaganda es la ción rayana en lo sobrenatural, des

Es mucha tragadera la nuestra de invocar a Dios ra. Los E.E U.U. no son las víctimas que habéis sacrificado en aras de vuestros Y es lo contrario, esto es, si

Pero os habeís equivocado lamentablemente. Yo no clara o, al menos, que les estar listo a sacrificarse, en todo nos caídos en vuestras mallas. Yo podré salir derrotado cinos. En efecto, Europa ha comprendido la señal de los para los Urales. Pero vos tros y vuestros pueblos, guardaréis memoria de la Rusia vencida y humillada. Os lo completo materiales para Cielo, purificó, absolutamente su

Por el momento, nadie os respeta ni os teme en Eu- que suspender casi todas las amor y apego a los bienes terre. ropa. Los sueños imperialistas se han desvanecido como obras y no existen esperan pales; y ser pobre, de verdad y con dará el recuerdo de lo que fuistéis y la amarga memoria que Hitler gane la guerra, ción, y el secreto de su santidad de lo que seréis: esto es, "dos soberbios gobernantes re Con esto la escasez de traba eximia. Y, fué así, el Gran Refor. ducidos a la triste condición de fracasados, cuyos nom- jo se hace sentir intensamen- mador de las costumbres, en el fiebres serán execrados por todos los pueblos engañados". te en nuestro país en varios ro Siglo XIII.

A mi me tiene sin cuidado el juicio de la Historia. ramos. Y tal perturbación En esta lucha que en mala hora emprendí contra Alema- para nuestra vida nacional pierdo la partida; pero no me arrepiento. Llegaré hasta a la altura de sus palabras

Mucho estaís cacareando la ayuda que váis a prestarme. Pero vuestros soldaditos no los veo por parte al- tra que somos víctimas de un mos muchas y grandes cosas aniquilo, Yo me río de vuestros planes y técnicos, de i-Desensor de Democracias y de otras cosas por el estilo. dicha será muy prolongada. Democracias! Qué palabrita esta para sacarle jugo ¿eh? Esto no le puede decir al se pueden matar con el oro La tomastéis a raiz del susto morrocotudo de Dunquer que y todavía-la seguis exprimiendo. Bien se ve que los periódico si no es LA EPC. pueblos inconcientes de los intereses inconsesables que CA, que actualmente se en superior nos aplastatrario, os hubieran barrido sin miramiento del tablero negra.

Pero guardaos. La vida de los fantoches es corcomedia política que han arrastrado al mundo a este naufragio de vidas. Es inútil que busquéis refugio a EPOCA está en la lista ne- con claridad la mano del a la vorágine de sangre que sólo vosotros debísteis de unos con regocijo, otros con poco elocuente y de poco be-

Sí, vosotros, los representantes del capitalismo ju- cupación. A los primeros sabe, pues, el lector: Para dio: los promotores de las guerras que han sufrido las les decimos que los limites que LA EPOCA. desapanaciones: los defensores de los trusts armamentistas: los reales de su alegría son muy rezea tendrá que aparecer la piratas de todos sos tiempos: los que amasáis el pan de reducidos: a los segundos, mano criminal ensangrentavuestros esclavos con harina de Biblia y fuego de canon . . . vosotros - digo - debian partiros el alma con el ve y l agradecemos, y a los mente consagrada por nues-En resumen: Europa está contra Rusia, y ese cho- nazi, y no atrincherar vuestra cobardía de burgueses les contes amos así: tra Constitución. Esperaque es fruto de los largos siglos vividos. Inglaterra ha ahítos, tras la buena fe de los que han hambre y sed de

PASA A LA PÁGINA CUATRO

San Francisco de Asís

Mundo, no tenía donde reclinar la mildes, pero siglo inmortal de cabeza, porque vino a la Tierra ciéncias filosóficas y teológicas y hace 2,000 años, a enseñ irnos el de eximias santidades, suscitó dominio sobre la concupiscencia de Dios en su Iglesia dos varones de la carae y la soberbia de la vida. extraordinaria virtud. así, en el siglo XIII, siglo bárba' ro de ambiciones de los grandes y

Un amable bloqueo....

Sabemos de memoria el que se desgañita en honor de la política del buen vecino: el nervio central de esa indudosa de los E.E. UU. es do de cuidados terrenales, para importa menos de medio co-

Por ejemplo, nos falta por construcción. Se han tenido espíritu y lavó su corazón, de todo

pueblo de Costa Rica ningún

Tendrá que aparecer la mano alevosa, lector...

desaparecer este honrado bi CA na desaparecerá.

Como el Divino Redenter del de opresión y envidias de los hu-

Portaestandartes de la vida aus tera y cristiana en ese siglo, y glories de la Santa Igiesia Católica, a cuya sociedad infundieron savia poderosa y fecunda de virtud y sabiduria y abnegación, fueron, Demingo de Gurmán, y "El Poverello Francisco de Asis", cuya fiesta religiosa acaba de celebrarse. Ambos con el desprendimiento sincero de las cosas terrenales, cumplieron un destino admirable y brillante en los fastos de la Humanidad, respeitanlenguaje de la propaganda do el espíritu del Santo Evangelio entre los hombres.

> Domingo, con su pasmosa elocuencia, debelando la herejía albigense; Francisco, con su abnegaelevar los corazones con facilidad

Porque para unirs : a Dlos en

Quien ama las cosas terrenales por los bienes de este mundo, no es de los llamados al campo de los sobre el espíritu, encorván folo ha vantar la frente; aiross, al Ci:lo

Como el astronómo, que quiere

indagar los misterios de los astros, límpido del polvo, y en noche serena, para que las nubes no sean estorbo, así el hombre que quiere observar a D.os y gozar con su instante, por la Gloria de Dios. -La riqueza, marea la inteligen. cia y endurece el corazón. Por eso Francisco de Asís, para seguir y

FILIN

semanario. No se preocupen. Puede desaparecer de dos maneras: Primera, por nuestra iniciativa. Y esto no nemos que defender más que Con todo esto se demues- nunca nuestro ideal. Tene nidad y la fê en nuestra cau-Las perderíamos, si cerráse-Europa fracasa y las demo- jados con el papel mojado nunca! Hay cosas que no La segunda manera de de-

saparecer sería el que una certamos. Y es la única manera con que, dados nuestros muy firmes propositos, pudieran barrernos. Pero en-Ya sabe el lector que LA tonces tendría que aparecer tristeza y muchos con preo- neficio para el país. Ya lo que su tristeza nos conmue- da con una libertad textua!-Ustedes están preocupa- mos que esto no sucederá.

Bela Kun es hecho ECOSDE SOCIEDAD prisionero EN UKRANIA DONDE ESTE MACABRO PERSONAJE

espantosa de las tiranías.

El sesenta por ciento de la

aristocracia magyar pere-

ció víctima de suplicios.

Todos los religiosos que ca-

La banda de Bela Kun

marchó de poblado en po-

blado asesinando a todos

los tibios, calculándose en

Cambió el rumbo de

Bela Kun logró escapar

Refugiado en Rusia so-

viética volvió a ser el hom-

bre de confianza de Lenín.

En marzo de 1936, Be-

la Kun aparece en Barcelo-

na con la misión de prepa-

rar la revolución española.

paña sus víctimas se cuen-

tan por centenares de mi-

nianos impermeables a los

encantos del paraíso sovié

Bela Kun ha terminado su

sangrienta carrera.

En Ukrania es donde

Prisionero de los ukra-

nianos antibolchevíques, no

existe castigo humano con

tico.

asesinatos.

en un tren especial prepa-

rado a último momento, en

Hungria y gracias al almi-

martirizados.

judeo-comunista

menzaba...

timas.

HA TERMINADO SU CARRERA Verdugo de Hungria, de sistió en reclutar un cuerpo

España y de Ukrania. de verdugos los Lenin-Fink Bela Kun, uno de los (los hombres de Lenín) que mayores criminales que ha- fueron los ejecutores de sus l ya conocido la historia, ha sentencias, sido hecho prisionero por Este sangriento batallón los ukranianos antibolchevi- ejerció en Hungría la más ques.

Las manos de Bela Kun están manchadas de sangre de centenares de millares de inocentes. Asesinó a dies yeron en sus manos fueron tro y siniestro en Hungría, en España y en Ukrania.

Hijo de un lavador de muertos de la sinagoga de Budapest, Bela Kun, que en realidad se llamaba Kahn, es un monstruo tanto moral como fisicamente.

La cabeza redonda completamente rapada, grandes y puntigudas las orejas, los ojos saltones, corta la nariz, los labios enormes, una boca grande y borrada la barbadilla, presenta el aspecto de una cabeza de serpiente. De serpiente venenosa.

Sus primeros pasos la su suerte. Con anterio.idad a guerra 1914-1918 era un obscuro periodista.

Aparece más tarde como secretario de una mutualidad obrera, en Kolszvar. Acusado de haber robado la caja de la asociación, sus camaradas lo expulsaron y cuando se disponían a perserguirlo judicialmente, estalló la guerra mundial.

Con su regimiento marchó a los Karpatos, donde fué hecho prisionero en 1916 y enviado al campo de Tomsk, en Siberia.

Aprendió el suso y algún tiempo después de la revolución de Kerensky, se hizo amigo del famoso Radek, encargado en aquel entonces de la propaganda bolchevique entre los prisione-

Bela Kun fundó con Radek y un tercer judío (Ernest Por) una revista semanal, «Socialismo Internacional», redactada en húngaro. y por cuyo servicio recibía 20,000 rublos mensualmente.

Más tarde, cuando los que expíe sus innumerables ejércitos alemanes penetraron profundamente en Rusia y peligraba el gobierno de los Soviets. Bela Kun propuso formar con los prisioneros un batallón internacional. Solo treinta voluntarios respondieron a su llamamiento; veintidós de aquellos abandonaron así que cobraron la prima de enganche de 150 rublos. Bela Kun y Ernest Por, con sus ocho hombres, se fueron a la frontera. Viaje de ida y vuelta, pues a los tres días se volvían a Petrogrado.

Aquí, en Petrogrado, es donde Bela Kun se convirtió en uno de los familiares de Lenin.

Lenín envió a Bela Kun a Hungría, con la misión de preparar la revolución. Esta estalló en marzo de 1919. Dirigida por elementos judios, Bela Kun se puso a la cabeza de ellos.

Su primer cuidado con-

La muerte de doña Cerlinda Solís de Calvo



CERLINDA SOLÍS V. ER CALVO

El domingo próximo pasa-Cerlinda Solis v. de Calvo.

dalupe, fue ahí también don de formó su hogar con uno rante Horty, los hungaros de los más nobles varones de pudieron sacudirse el yugo esa tierra, don Nemesio Cal- 8 DE LA MAÑANA en la vo Segura, ahora pasado a mejor vida,

De este matrimonio ejemjamín, casado con Anita Zetanto que sus complices ledon; Emma, casada con don quedaban abandonados a Francisco González; Heraldo, viudo de Amelia Cubero; María Cerlinda, casada con don Domingo Soto y Humberto, casado con Amada Gonzá'ez.

Muere la venerable anciana Su carrera de terrorista co- a la avanzada edad de 76 mos su espíritu, con palabra En Barcelona y en Ukrauia

En los-últimos años doña bles juicios: fe, Dios.

Cerlinda se habia trasladado a vivir al fioreciente distrito de Mata de Plátano, al lado de su hijo don Heraldo. Y en tonces todos aquellos habitan tes sintieron la alegría de tener en su seno a la ancianita, para llenarla de cuidados y atenciones.

Y así Ifué, como aquellos nobles vecin s tam bién se extremecieron de dolor al saber tan doloroso pero al fin tan tranquilo como feliz tránsito del alma privilegiada a las mansiones de la paz Dios mismo.

do descarsó en la paz de los en la Iglesia parroquial de y estimarlo. justos, confortada con los Guadalupe, a las 10 a. m., Santos Sacramentos la recor- habiéndose cantado un re-\$00,000 el número de víc dada y cristiana señora doña quiem solemne, continuándo se luego el gran desfile fune Nacida en la ciudad de Gua- bre hacia el Cementerio de la ciudad.

> MAÑANA LUNES A LAS Iglesia parroquial de Guadalupe, se efectuará un solemne funeral de novenario para plar hubo varios hijos: Ben- lo cual la familia doliente nos ruega invitar a sus amista-

> > dolorosa noticia, enviamos deudos al par que conforta gar Ureña-Chinchilla. de resignación con los adora-

LA EPOCA Director

Gullermo Angulo M.

Costado Oriente del Palacio de Justicia TELEFONO 4062 - AP. 1031 San José Costa Rica

NUESTRO SENTIMIEN TO DE PESAR

Con profunda pena comunicamos el fallecimiento del caballero don Teodoro Alcázar Ruíz, quien falleció repentinamente en los primeros dias de la semana.

Varón de austeras cosperpetua, en comunión con tumbres y de arraigada fe cristiana cuantos lo conocie-Los funerales se efectuaron ron supieron comprenderlo

Nosotros deploramos el fallecimiento del buen amigo y enviamos nuestra más sentida condolencia a su distinguida familia y en particular al excelente y buen amigo don Esteban Ruíz, hermano que fue del extinto.

DUELO EN SANTA MARIA DE DOTA

La floreciente población de Santa María de Dota se Al anunciar nosotros tan ha llenado de dolor, por la dado su cabal acepción saprematura muerte de la re- biéndose por lo tanto su signuestro más sentido pésame cordada niña María Elena a los hijos, nietos y demás Fonseca Ureña, hija del ho-

> to por su humildad, por su virtud y por su belleza física la cual era sencillamente transunto de su alma casta.

Fue siempre Hija de María y ocupó los más distinguidos cargos en la benemérita Congregación.

Al dar de tan doloroso LA MUERTE



Organiza las matanzas Prepárese para el domingo próximo: para cumplir en el campo rojo y educa en una nueva técnica muy con el deseo del Exemo. Prelado que es el anhelo del acabada a los verdugos Sumo Pontífice, vayamos a Cartago a implorar por la paz del mundo. La Virgen Santísima, Nuestra Señora suceso enviamos nuestra ibéricos. También en Esde los Angeles, nos aguarda: quien a Ella acude será mas sentida condolencia a atendido. Ya que las muchedumbres insensatas es reúnen la familia doliente. para pedir la guerra, la venganza y predicar el odio, reu-Después de la victoria námonos nosotros, los católicos que formamos la madel General Franco, Bela yoría del pueblo costarricense, para implorar por la paz Kun logra escapar también. del mundo. Que cese pronto la carnicería y vuelva la Una vez en U. R. S. S. Sta- tranquilidad a todos los corazones. Para contrarrestar el lin le confia el encargo de grito del Averno: «Guerra», lancemos a la altura nuestro entencérselas con los ukra- grito: «PAZ, PAZ, PAZ».

AVISO

Se vende una REFRIGERADORA WESTINGHOUSE con o sin derecho de Luz. (Refrigeradora, radio, dos bombillas, tarifa fija y fuerza de día.

> Para informes dirigirse a Enrique Zumbado. - San Antonio de Belén

España y la División Azul"

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La división azul es un producto del claro patriotismo

responde a esos movimientos artificiales que fabrica de la nueva España. No una propaganda calculada:



ella es definición concreta y saltada por la tentación de la aexacta del espíritu español, eterno y ahora rejuveneci do por el dolor y, principal. mente, por la idea de patria que informa la conciencia nacional. Los enemigos de España pueden mentir cuanto quieran; pero los he chos se levantarán siempre contra ellos.

que a continuación describe el notable periodista Mariano DARANAS, cuyas palabras reproducimos:

Azul ha dejado de rodar sobre tie rras de Francia. El batallón pos trero partió de Hendaya el do da, por consiguiente, un lug r que de la expetición a enviar refeen otras circunstancias habría sido quizá la meta de una existencia a.

ventura. Esta vez, para muchos, para la mayoría primera y última Paris es etapa imprecisa de un iti nerario que enhebran dos railes in separables: el sacrificio y la gloria uno de estos voluntarios falangis tas, pues todos, como cumple al li. naje nacional, son distintos entre sí. Entre los andaluces, por ejem. plo, no todos eran morenos, ni todos locuaces o expansivos; los ha bía rubios y circunspectos y hasta taciturnos. Prefiero hablaros de la Y uno de esos hechos es el División Azul, con cuyos hombres sino para reconocer en ella a tra vés de una adición de casos individuales, a g · así como un gráfico Camino del Este, la División psicológico del pueblo español. Mas ¿por donde empezar? La Di. visión Azul desemboca no en una, sino en varias y acasó muchas ca mingo por la mañana y. como sus racterísticas ¿No es española, ver rán. El pueblo sensato de predecesores, viajó en flecha hacia bi gracia, la avaricia postal de Costa Rica, católico y lleno l'aris, en donde seguiria por la li quienes, habien to dejado tanto a nea de circunvalación. Di ho que trás, no se apresuraron en el curso

Pasa a la Página Cuatro Pasa a la Página Cuatro

Apostilla Semanal

La consigna de la romera que irá a Cartago-por la Paz del Mundo y porque la guerra no venga a América-es inter. pretado como un comienzo de lucha organizada contra la po. lítica del Presidente Roosevelt, secundada por nuestro Presidente Calderón Guardia.

"Esa es una consigna hábilmente envuelta en un Pretexto religioso" (Frente Nacional Agti Nazi).

Ha llamado la atención además que se organice en legio nes de 500 miembros cada una,

No se trata de un acto religloso sino de una manifestación politica de carácter ablertamentamente totalitario.

> (Conceptos de una perversa información de La Hora, tenía que ser de ese vulgar y desprestigiado pasquín).

Sabotaje

Esta palabra no es castiza, pero es elocuente. Será un atentado-vaya usted a saber contra qué,-el usarla, pero como todo el mundo le ha nificado, no resta más que usara y mientras la Real Academia no nos remita el eficaz y correcto sustituto, María Elena era un encan- la seguiremos usando y acep-Pues señor, que están sa-

> boteando la romería al Santuario de Nuestra Señora de los Angeles. Ripley ya tendría una nueva curiosidad que agregar a su célebre serie AUNQUE UD. NO LO CREA, si lo supiera. La estulticia democrática, unida a la sagacidad comunista y a la perversidad masónica, han dado un giro falaz del que ab. solutamente carece este deseo del Excelentísimo Prelado Metropolitano. Paz implora el mundo; paz quiere conservar América; paz desea tradicionalmente Costa Rica Empero, la paz no puede existir porque frustra los planes diabólicos de la Internacional y del judaísmo. Los comunisdesean el agotamiento de los pueblos para hacerlos presas fáciles mediante la guerra. Guerra y más guerra, conflictos y más conflictos, desean los potentados armamentistas insaciables, legitimos hebreos, crueles, sanguinarios, henohidos de odio contra los goyms (perros cristianos) a los que desean ver destruidos para establecer su cetro sobre la tierra. La judería internacional, con sus satélites las logias y los partidos comunistas, ahogan todo sentimiento de paz por los medios a su alcance Que persista la destrucción, la muerte, et dolor de todo un continente, el sacrificio de toda la humanidad, no valen nada ,solamente son cimientos espléndidos donde se alzará el reinado hebreo.

Y así vemos cómo aquí se Os podría hablar de todos y cada trata de sembrar la duda, en forma maquiavélica se va lanzando especies calumniosas, maliciosas suspicacias hacen ver cosas muy distintas en donde sólo existe un fin de absoluta religiosidad, el de compartir con el Padre Santo «su vivo deseo de imhe convivido día tras día en una plorar d.1 Señor, por la valioestación fronteriza, no para dar no sisima y material mediación ticias de éste o aquel compatriota, de Maria Santisima, el triunfo de su Iglesia y la paz entre las naciones». Pues esos hechos han sido diabólicamente retorcidos con el avieso proposito de hacer fracasar la ro meria, Pero no lo conseguide te y de caridad, inspirado por el más puro sentimiento

de fraternidad universal en

¿Traicionó Lord Cort? LAS QUINTUPLES DIONNE

Gort está a las ordenes de Weygand. Su iniciativa es una traición. Si yo estuviera en el lugas del Generalisimo, lo haria fusilar.

(General Brecard, del Ministerio de Guerra francés).

No se crea que el ejército de S. M., se retiraba en una verdadero problema, que perdida fuga. Partieron en buen orden fumando sus pipas . . . disciplinados . . Despreciando a los maltrechos camaradas

por CARLOS DEAMBROSIS

El periodista francés Jean Mariat, libertado de un campo alemán, ha escrito un opúsculo: «Prisionero en Alemania», en el que describe con estricta objetividad zo saber que la Corona su vida de cautivo que duró un año. Sus descripciones adoptaba a las hermanitas son de una simplicidad patética. Es el testimonio de un prisionero; una exposición nada sospechosa; unas reflexiones, unos detalles de la vida cotidiana de los cautivos en tierras germanas. La suerte que todavía cabe, dos tutores. Estos, con el a más de un millón trescientos mil hombres.....

Jean Mariat expone en su libro la vida de un Stalag; tituyeron en guardianes fipero su obra escapa a las dimensiones de un campo de prisioneros. (El autor de la presente nota puede comentar con cierto conocimiento un opúsculo semejante por haber visitado, en compañía de varios corresponsales de prensa norteamericanos, dos campos de prisioneros: uno de oficiales polacos y otro de soldados franceses). Junto a la descripción y a lo anecdótico, el autor, el prisionero, refleja impresiones y hace consideraciones de gran interés por estar avaluadas por un testigo pre sencial por las trágicas jornadas del Norte de Francia. Mariat, por ejemplo, testimonia acerca del repliegue británico y aporta para la historia futura datos de primer orden.

El autor de «Prisioneros en Alemania» cayó en poder de los alemanes el 4 de junio de 1940. El ejército familia! francés que defendía Dunquerke estaba cercado, pero se conservaba en la plaza sitiada la esperanza de un cambio de situación.

«El General Weygand, escribe, organizaba una línea de resistencia. La moral de las tropas francesas mejoraba. Días antes habíase dado, estúpidamente, la orden de abandonar las armas. Ahora volvíase a empuñarlas. Se logró también reparar cuatrocientos tanques y se pensaba en abrir una brecha.

«Efectivamente, nuestros ejércitos atacaron en el Soma. Nuestras tropas en algunos puntos, avanzaron l de 16 a 18 kilómetros. Fué precisamente en aquellos momentos cuando los ingleses abandonaron el frente y retrocedieron 40 kilómetros».

En el libro de un combatiente se encuentra comprobada la verdad indiscutible de las declaraciones del general Weygand; la verdad meridiana de una maniobra singular del general Gort que debilitaba toda iniciativa de defensa ordenada por el Generalísimo de los Ejércitos Aliados. La defección del Estado Mayor Inglés es patente; es histórica.

Este comportamiento de los británicos fué la causa o parece haber sido la causa inicial del desquiciamiento francés en el Soma. A partir de ahí la situación se convirtió en angustiosa contra la cual ni el genio táctico de un gran jese (discípulo inmediato de Foch), ni la prontitud en la ejecución de la maniobra por sus ejércitos, podía operar con probabilidad de éxito el cambio de situación previsto. Se resignó a llevar a cabo una retirada desastrosa, a los combates esporádicos, heroicos pero sin unidad, sin hilación, que sobre punto alguno podían detener eficazmente la presión del adversario. La derrota no se hizo esperar en su totalidad trágica.

La verdad de la extraña actitud de lord Gort, así que se produjo en el frente de batalla, fué conocida de muy pocos. Ha de culparse de ello a la censura francesa de prensa, una censura que con exceso evitó herir las suceptibilidades de los aliados de entonces, prohibiendo a los periódicos la menor alusión al abandono británico, terrible y monstruoso para la vida nacional francesa. Esta es la verdad rigurosamente històrica, sean cual sean nuestras convicciones y nuestros sentimientos.

Cuando el general Brecard supo, en el ministerio de Guerra francés, la noticia del repliegue del ejército inglés ejecutado bajo la orden única y personal del ge-

neral Gort, exclamó terminantemente: -Gort está a las órdenes de Weygand. Su iniciativa es una traición. Si yo estuviera en el lugar del Generalísimo, lo haría fusilar.»

Somos incompetentes para juzgar el temerario juiclo del general Brecard, gran estratega militar trancés. Citamos esta apreciación a título meramente documen- tieron en buen orden bajo la metralla enemiga, fumando tario.

no encontrarse con su Generalísimo Weygand, tampo- pre una estricta disciplina y la frialdad de sus miradas mo dicen o decían los británicos. co aguardó a que pudiera pronunciarse sentencia algu- parecía despreciar (es la opinión personal del autor del na contra él. Tomó un avión y se largó a Inglaterra... opúsculo) a los maltrechos camaradas de armas, a los

ía en dirección a sus posiciones de repliegue.

conciencia profesional Jean Mariat. «Nada de es» Par-

quieren vivir con sus padres

Nueva York, Setiembre 1941 (NC.) - Los quintuples Dionne han creado un ya sido llamado "el mayor problema infantil del mundo". Como es sabido, después de que el Dr. Allan Roy Dafoe milagrosamente logró conservarlas en vida, el Gobierno canandiense hi-Dionne por el término de "diez y ocho años", para lo cual el Estado nombró) médico Dr. Dafoe, se consdelísimos e inseparables de las chiquillas. Nada les falta; hay para ellas un departamento especial donde la ciencia y el confort procuran hacer sana y dulce sus vidas; con toda delicadeza se les educa e instruye, moral, intelectual y religiosamente; una experta enfermera las atiende, se las rodea de juegos y diversiones de toda índole; todo lo tie-

EL QUE AMA A CRISTO, EN EL AMA LAS MISIONES,

CION DE LOS PAGANOS

SE SACRIFICA POR ELLAS Y COOPERA A LA REDEN.



Las Dionne son católicas fervientes y aquí las vemos rezando ante un "portal de Navidad"

de Callender (Ontario, Ca-|nna 'situación insostenible'. nen...; menos el calor de nadá) piden e imploran la Las mismas chiquillas piden tras "gemelitas"; que su adevolución de las niñas. La vivir con sus papás, "como mor por la familia no se

Los padres de las quintu- madre, particularmente, se sus otros hermanitos".... desvanezca mientras legra-El pueblo canadiense y has- mos recuperarlas; que ellas ta el de los Estados Unidos, conozcan y entiendan el desse han interesado, apasio- amparo que por su ausen nadamente, por este asunto Pasa a la Página Cuatro

y una connotada escritora católica, Lillian Barker, después de permanecer mucho tiempo al lado de la familia y de las niñas Dionne, acaba de escribir un libro q' ha sido recibido con gran interés por los que siguen y esperan el desenlace de tan extraordinario caso afectivo. El libro se intitula: "The Quints Have Family" (Las Quintuples tienen un hogar). No es sino una apología de los derechos que asisten a la familia Dionne, en sus deseos de recuperar a sus hijitas.

En este libro se 'publica la oración que la madre de las quíntuples eleva a Dios por el regreso de las niñas. Tan tierna y suplicante plegaria ha sido transcrita así-"Amado Señor mío, que en Vuestra gran Sabiduría dirigís nuestras vidas con suma paciencia, de medo que logremos a nuestra vez guiar el destino de nuesples, excelentes campesinos lamenta por lo que llama tros hijos ... yo os implere que se nos devuelvan nues-

Abonos completos INTEGRO Y PESKOFOS

para los cultivadóres de:

Algodón Ajonjolí

> **Arboles** Café

> > Caña Cebada

Tomates y otras hortalizas

Mani Papas

Pastos Tabaco

Trigo

Yuca

F. Reimers & Co.

sus pipas, cumpliendo un plan maduramente concebido. En todo caso, el general Gort se, cuidó mucho el No daban muestra de miedo alguno; observaron siem-Mientras tanto, el ejército de Su Majestad retroce- franceses, abandonados a su suerte.» Su crimen imposible de expiar es el de, habiendo aceptado el defender «No se crea que en una perdida fuga, - escribe con el ala izquierda francesa, haber renunciado a ello sin advertencia alguna.»

Se acepta o se rechaza. Cuando se acepta se cumple.

Es lo que exige el más elemental "fair play"-co-

Luego, se trata de una actitud friamente estudiada y ejecutada. Lo dice y proclama lisa y llanamente el veterano Jean Mariat, cautivo liberado, en su "Prisionero en Alemania."

Caalos Deambrosis-Martinez,

Ante el d'a de las MISICNES

La limosna de viuda

te. Son los pobres, son los deja misional. recién llegados al Reino de nuestra afrenta».

tólicos « cá» encontramos Dios el don de la Fé? limosna en el Día Misional ellos, los de «allá», los rec'é convertidos que estiman mejor que nosotros el don de la Fe, nos dan una lec-! ción bastante duro; contri- cia vivimos !Yo os imploro nuaron sufriendo y lamen bayendo en medio de su miseria con unos céntimos a la Obra de la propagación de la gloria de Vuestro Santo completa, ni las comodida la Fé, la cual les llevó la salud. Así es, enl os campos de «misión» donde se encuentran convertidos, se recau dan numerosas limosnas, se logra ninscripciones par la Obra de la Propagación de los padres las pedían. Una la Fé.

guetes.

Los alumnos del Colegio y hermanitos; estos conti

Símbolos de ideología y

Un día Jesús estaba sen | de Nyeri (Africa), trabajan tado en el atrio del templo. como jonaleros para el Día Llegó una pobre viuda y Misional. Uno de quince achó su cé itimo en la alcan- nos no pudiendo encontrar cía. Jesús la miró con mise- trabajo, se dedicó a cazar torico dia porque había dado pos, los cuales se los comde su miseria. A través de praban a Go. 15 el topo y los siglos la historia se repi- este resultado para la ban-

Y tú lector ;no te animas Dios, los q' dan de su pro- a hacer un sacrificio en el pia miseria y esto «para Gran Día Misional del 19 de Octubre? ¿Qué mej r Miert as nosotros los ca- medio para agradecer a Dr. D Manuel Irurita Armando

Viene de ja Página Tres

Ya desde 1936 los tuto

res de las quintuples no ha-

llaban como resolver el ca-

so. El Estado les había en

encuesta reveló entonces q

Nombre!

Las Quintuples...

Son identificados los venerables res- Cartas Históricas tos del Obispo de Barcelona de Moncada de 1,115 cadá- existido para vosotros árbitros soberanos de los desti-



Con motivo del hallazgo mil pretextos para negar la Por Timoteo del C. E. M. en los fosos del cementerio

esta exhumación y reafirma peligro común que os amenaza a la hora presente que el dolor nacional por los es la hora de rendir cuenta a la justicia, os acerca a mi grandes crimenes cometidos como mansos corderos pidiéndome detenga con el sapor los mand tarios de Mos crificio de mi pueblo, la sanción que ya Europa tiene coú en la zona roja durante decretada sobre vuestras cabezas. Cualquiera sea la la guerra. Entre los cuerpos suerte que corráis, estáis juzgados de antemano por el reconocidos figura el del O sentido común de los hombres como los políticos más bispo de Barcelona, Dr. D. funestos que han sufrido las naciones. De nada os ha Manuel Irurita Armandoz, de servir la pirámide de embustes que habéis levantado detenido a primeros de no- por medio de la propaganda, como no sea para morir viembre de 1936 en la casa asfixiados en ella. Yo, a fin de cuentas, me retiraré a donde se hallaba refugiado las soledades asiáticas sin remordimiento alguno de hamartirizado en la checa del ber engañado. A vosotros, en cambio, os roerá las en-Pueblo Nuevo y condenado trañas (si las tenéis) el gusano vindicador de tantas fal-

El Santo Padre que se acreciente el h nor y po ni la separación casi cooperó en el ardes y cuidados con que se misticio entre Perú y Ecuador

Ciudad del Vaticano.-XII cooperó en el logro del y 10 horas. reciente acuerdo de armistirio entre el Perú y el Ecua- de la Santísima Trinidad. Sr. Presbo. JBautista Quirós) dor. Esta a ción del Sumo Pontifice se verificó conjun- María. 4-5 Tarsicios. 61/4 la señoritaLiby Watjen (Sr. tamente con la de otros Go. 634 Conferencia de San Vi. Presbo. R. Barrantes). para la Obra de Propaga- tomó resolución alguna. Las la conocida revista AME. Estados Unidos Anía la Conferencia de San VI. Fresto. R. Barrantes). Estados Unidos. Así se ha de los pobres. sabido aquí.

El Santo Padre, en su dicion. nh-lo de contribuir en la mistoso entre ambos pue- Watjen. blos contendientes, actuó directamente ante los Presi- dobles por la finada Dioni- Purísimo Corazón de Ma-Jentes del Perú y del Ecua-cia Ortiz de Olivares. dor, conjuntamente con los Martes 7.-51/2 hs. Misa de Rodríguez). gobiernos de Argentina, rezada por la finada Lily Brasil y E.E. U. U.

La Santa Sede se ha regocijado con el armisticio y la finada Gordiana Moris. espera que entre ambos paí-

tas asesinadas por los rojos, blica para el régimen que represento y veinte y cinco la prensa nacional comenta años de sufrir vuestros improperios y persecuciones. El

a pena de muerte poco des- sedades propaladas, de tantas injusticias cometidas, de pu's en unión del Rvdo. tantas traiciones preparadas. . Marcos Goñi y los herma-Camaradas, se acerca la hora. Salud! nos Tert.

Cultos en la Parroquia de la Merced

DEL DOMINGO 5 AL SABADO II DE OCTUBRE DE 1941

Su Santidad el Papa Pío mingo) Misas: 5, 6, 7, 81/2 Herdocia.

(Por la reproducción)

Viene de la Página Primera

veres de personas derechis- nos del mundo. Veinticinco anos de repulsión pú-

3 4 Asociación de Hijas de 7 hs. - Misa rezada por

7 pm.-Rosario y Ben-Mundo.

enlización de un arreglo a- por la finada señorita Lily (Sr. Presbo. Quirós).

Watjen.

Miércoles 8. - 5 1/2 hs. Mises seconsolide una paz du- sa funebre por las finadas el reino de Cristo, irá en madoña Julia de Núñez

Domingo 5 .- (Primer do- doña María Cristina de

7 hs.-Misa rezada por Reuniones: 2 3 Cofradía el finado Alejandro Meneses

JOSE STALIN.

VERITAS

al Sintísimo por la Paz del

6 hs. - Misa rezada por Lunes 6.-5 1/2 hs. Misa el finado don Walter Sagot

Sábado 11.-7 hs. Pro-7 hs.-Misa rezada con cesión y Misa cantada al ría (intenciones de Dª Luisa

8 hs. - Misa rezada por Apostilla semanal

Viene de la Página Dos

y sa y en correcta formación para el mejor éxito y como una elevada demostración de su catolicidad, a postrarse a los pies de Maria Santísima, eficiz intercesora ante el Trono Divino para que derrame sus gracias sobre la dolida humanidad, ahora para solicitar la gracia de una «verdadera paz».

Nada estorbara este magno desfile del Clero y fieles costarricenses. Ni otros desfiles que se pretendan hacer, como corre el rumor de que se harán, inclusive escolar Nada hara retroceder a los genuinos católicos, que son la inmensa mayoria El domingo proximo Costa Rica volvera a vivir una de esas gran. des e imperecederas jornadas religiosas que brillan grandiosas en los ana'es de su vida nacional.

Ahora qué dirán esos cato licones fariseos, esos que muy satisfechos han estado hacien dole torpemente el juego al comunismo? Esos católicos que profanaron nuestra gloriosa fecha nacional desfilando a la sombra anticristiana de la hoz y el martillo? Esos católicos, ocasionalmente muy fervorosos, que se escandali. zan v se santiguan por las A-TROCIDADES NAZIS que divulga la infame propaganda judía masónica, esos nazis que hasta se comen crudos a los ca olicos, no se escandalizaran ahora de esa campaña de refinada hipocresia de la maso neria y el comunis no, contra un acto ordenando por Monseñor Sanabria por la paz y solo por la paz.

Rosimar h.

ción de la Fe; los niños pu- niñas continuaron saludandientes venden todos sus ju- do, desde lejos, con sus ma-

Aunque la religión cristiana no sea la más difundi da de acuerdo al número de sus adeptos, podemos afirmar, no obstante, que el signo de la cruz, símbolo de la religión cristiana es conocido mundialmente mís que cualquier otro, y goza de la veneración de todos los creyentes cristianos que habitan el globo terrestre.

Es curioso comprobar que la cruz, como símbolo de culto ha sido encontrado tambien entre los Mayas, raza ya extinguida de la América meridional y cuya cultura, muy anterior a la cristiana, despierta aun en el presente la máxima admiración de todos los arqueólogos y etnólogos. Considerando la enorme distancia existente entre los centros de la cultura maya y cristiana, parece imposible encontrar una relació i que explicara la igualdad de los símbolos.

La tradición, en cambio, trasmite un i leyenda, según la cual, Quezalguaque, dios supremo de los Mayas, antes de morir lanzó su flecha contra un árbol, quedando aquella clavada con sus extremos sobresalientes. El ár- la mascota de sus superiores? bol y la saeta se unieron luego, formando una cruz que ro no he saboreado tanto ni tan fue utilizada por los Mayas como símbolo de los cuatro de cerca las virtudes y los defectos puntos cardinales y en sus ceremonias religiosas. En la |de mi raza, Ouros dos sol lados se actualidad sólo quedan las ruinas migníficas de sus timplos y pirámides sobre todo los de Chichen, Itza y Co- pasadizos de entrada y salida. Por pán como restos de una raza desaparecida y de su cultura altamente desarrollada.

Pero también sabemos que ya en aquel entonces los tambiéa cómo un cabo exclama, Mayas tuvieron que soportar la plaga de las enfermedades tropicales, no disponiendo de los medios necesarios para combatirla. Fue particularmente grave la apidemia cuya fi bre de pelea les ind ice a durante los años 1497-1517 cuando el piludismo ha contribuido a la exterminación de esta raza. Desde el punto de vista histórico-cultural es lamentable que una raza de tan altos valores haya sucambido a una enfermedad como la malaria, contra la cual poseem is en la actualidad medios suficientes para combatirla.

El médico moderno emplea desde hace años los me- lizones, muchos palizones. Casi to. dicamentos que bajo el signo de la CRUZ BAYER son conocidos mundialmente. En los países con paludismo de origen Ties mozalbetes subie. endémico, la atebrina ocupa desde hace años una con en Valiadolid; otro adolescen posición de primordial importancia en la profilaxis y en trat imiento de esta enfermeda d

Sólo dos comprimidos por semana confieren una am- vecino de Ceuta, cuyo patriótico plia protección contra la infección palúdica. Un tratamiento con sólo 1°. 5 grs, de la atebrina, durante 5 días suprime rápidamente la evulución ulterior de la en fermedad y previene las peligrosas recaídas. La creación de este producto es alemán representa una verdadera 500 pesetas. Uso de uniforme fil- han sido descubiertos en Francia conquista para la ciencia y la cultura humanas. Hoy ya so, evasión de capitales, paso clan tres polizones militares, uno de eno sería posible la destrucción de una cultura como de los Mayas en caso de epidemias tropicales.

esta gracia, Dios mío, para tándose, sin que ni el tiem; rodea a las niñ is hayan debilitado los víneulos de afecto y de singre que unen entre sí a los padres y getregado a las niñas, pero melitas.... La última nota, sobre es-

te delidicadísimo problema Un joven en Noatoli, a- la opinión pública apoyaba familiar, acaba de propor. yuna durante quince dias y a la familia Dionne. Empero cionarla el R. P. Francis pide dinero a sus padres ni entonces, ni después, se Talbot, Sr. J. editor de la RICA de Nueva York En un artículo, recién publicanecitas en alto, a su padres do, este sacerdote jesuita declara que las quíntuples hoy de siete años de edad, se sienten "solas, tremendamente solas, en la reclusión en que viven". Las niñas -dice el autor-corrieron su encuentro pidiéndole que orara mucho para que ellas pronto puedan regresar a su hogar "donde vi ven nuestra mamá y nuestro papá....

España y la Divi- radera, sión Azul

Viene de la Página DOS rencias escrtas a sus pariente? N es españal también, típica mente español, el individualismo de este soldado raso que, cumplidor como el que más de sus debe res de subordinación y disciplina, establece, sia embargo una distin. ción orgallosa entre su mascota y

Desde que vivo en el extraojeencuentran perdidos en un audén. Iocumerables son las puertas y fin, uno de ellos se echa la manta al hombro y decide: "¡Tú, tira p'a" lante, y ya veremos!" Observo deteniandose con ufanía ante el letrero "Sortie": ' Por ahi se sale: ya vov sabiend." H w bitillones cantar, bandera desplegada, los himnos de la España nacional Hay otros que acampan o vivadu san silenciosos, como si la prisa por combatir degenerara en rabia

Al margen de unos y otros, o solapados en sus filas, viaj tron po dos fueron descubiertos en Hendaya y rexpedi los a la estación te, casi un nina, venia desde Vito ria. E má: decidido entre todos hasido, sin duda, este honrado lealismo le hizo incurrir simul a neam inte en tres delitos, vestido ea ef cto, de militar, tenfa la pre-



es la dicha por la mañana. El desvelado lo anhela en vano: para él, la noche es un tormento y la mañana el principio de un día de disgusto y de nerviosidad. Esto se evita con la ADALINA.

Las tabletas de ADALINA proporcionan un sueño sano, tranquilo y reparador, del que se despierta en periento



nubieran extendido un certificado la medalla militar. tensión de que cualquiera de los le buena conducta, idóneo para inscritos le cediera su puesto de regresar a Ceuta, pero insuficiente combatiente en Uk ania por para llegar a Rusia. A última hora destino de la frontera: tal sería a llos alcalde en la actualidad de un y de unas admirables disciplinas!. estas horas la ficha de este polizón pueblecito de Jaéa, y sexagenarlo si las autoridades españolas no le lhace años, y otro propuesto para l

Qué aphelo en todos de com partir los trabajos y la gloria de esta magnífica División Azul, llena de un altísimo espíritu combativo.

Mariano DARANAS